

Guler auch zwei Davoser. Zudem werden rund 3000 Zuschauerinnen und Zuschauer erwartet. Ebenfalls am 15. Juni treten im Rahmen des Unterschnitter Fussballturniers Schülerinnen und Schüler aus Frauenkirch, Glaris, Monstein und Wiesen gegeneinander an. Am 16. Juni findet im Kurpark der «Buabaschwinget» statt – dafür wird der «Sertig-Schwinget» heuer nicht durchgeführt. Und dass vom 14. bis 16. Juni auch noch das «Davos Chess Festival» über die Bühne gehen wird, sei am Rande auch noch erwähnt.

Biken und Segeln

Vom 21. bis 23. Juni wird die Mountainbike-Saison mit dem Festival «Rock the Bock» auf dem Areal des Seehofseelis eingeläutet. Es gibt nicht nur Wettkämpfe, sondern man kann sich auch in Workshops weiterbilden und die Davoser Trails kennenlernen. Am 22. Juni steht zudem auch noch das Fussball-Grümpelturnier des FC Davos auf Bünda auf dem Programm – auch heuer wieder unter anderem mit der Spezialkategorie «Kings-League». Vom 23. bis 30. Juni kommen Tennissfans während der in Klosters stattfindenden «ITF World Tennis Tour» auf ihre Kosten.

Vom 28. bis 30. Juni findet mit «ÖKK Bike Revolution» ein erster Saisonhöhepunkt der Biker statt: Hier wird nicht nur der Nachwuchs gegeneinander antreten, sondern es werden auch Weltklasse-Fahrer am Start stehen. Am 30. Juni werden zudem auch noch die Dirtbiker im Färich an einem spannenden Contest ihre Künste zeigen. Am gleichen Wochenende werden zudem auch die Segler in ihre Saison starten. Im Laufe der weiteren Wochen und Monate werden auf dem Davosersee



Junge und erwachsene Dirtbikende zeigen am 30. Juni im Färich ihre Künste.

diverse Regatten ausgetragen, so am 17. August die Smartkat-Trophy und am 24. August ein Wettbewerb der «Swiss Sailing Challenge League». Weiter wird das Strandbad-Areal am 11. August im Rahmen des SUP-Events in der Hand der Stand-up Paddler sein.

Rennen in allen Facetten

Kinder, die ihr fussballerisches Können verbessern möchten, haben die Möglichkeit, vom 15. bis 17. Juli am Fohlen-Fussballcamp von Borussia Mönchengladbach teilzunehmen. Weiter geht es am 26. und 27. Juli mit den «Davos X-Trails», an denen man Ultrarennen über vier verschiedene Distanzen hinter sich bringen und dabei die atemberaubende Davoser Berglandschaft geniessen kann. Am ersten August-Wochenende werden zwei

Sportanlässe durchgeführt: Vom 2. bis 4. August treffen sich Schachbegeisterte zum Sommerturnier im Hotel Mountain Plaza. Und am 3./4. August steht beim Strandbad Davos ein Beach-Volleyballturnier auf dem Programm. Am 9. und 10. August werden dann anlässlich des Madrisa Trails in Klosters wieder die Laufsport-Begeisterten auf ihre Rechnung kommen. Dann werden wieder die Bike- und Tennisfreunde an der Reihe sein: Vom 20. bis 24. August wird der Bike-Klassiker «Swiss Epic» durchgeführt, der auch in Davos Halt machen wird. Und vom 23. bis 25. August stehen in Klosters die Bündner Tennismeisterschaften an. Die Woche darauf wechselt die Aufmerksamkeit wieder zu den Mountainbikern, denn mit dem «Grischa Trail Ride» wird vom 29. August bis 1. September ein weiterer Klassiker über die Bühne gehen.

Volleyball und Fussball

Am 7. und 8. September finden gleich zwei grössere Sportanlässe statt. Einerseits treten anlässlich der Davoser Schüler-Fussballmeisterschaften über 500 Kinder mit ihren Klassen gegeneinander an und versuchen, eine möglichst gute Klassierung zu erreichen. Und in der Arkaden- sowie in der Tobelmühle-Halle wird anlässlich des 51. Volleyballturniers des VBC Davos wieder kräftig «gemasht». Den Saisonabschluss der grösseren Sportanlässe macht vom 20. bis 22. September das «Vintage Bike Masters» in Klosters. Abgerundet wird das umfangreiche Sport-Eventprogramm durch zahlreiche weitere, kleinere Anlässe, die für die jeweiligen Organisatoren sowie den Zusammenhalt aber durchaus ebenfalls eine wichtige Rolle spielen können.



Die Smartkat-Trophy bringt jeweils spannende Zweikämpfe.